
 

佐久市文化振興計画策定委員会 議事録 
 

日時：平成 23年 10月 25日（火） 

13:30～15:00  

場所：佐久市生涯学習センター 103会議室 

 

 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議事 

１）文化振興計画の構成（素案）について 

２）文化関連施設の現状と課題について 

３）佐久市の文化についてのアンケート結果（速報値）について 

４）ワークショップの開催状況について 

５）その他 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

 

●文化振興計画の構成（素案）について 
 
委 員：構成は概ねこの形でよい。 

委 員：内容については佐久市の実情とギャップがないようにしていただきたい。 
 

●文化関連施設の現状と課題について 
 
委 員：老朽化した施設や、改修すれば利用が伸びると思われる施設がある。施設の充実は

必要だと思う。 

委 員：佐久市は合併により施設が分散してしまっているので、まとめることも検討した方

がよいと思う。 

委 員：文化振興に係ることを統括する部署が必要。施設の配置も効率が悪いので、分類し

て整理するなどの方向性を打ち出し、既存施設の改修など、今後の環境整備につい

て考えていく必要がある。 

委 員：施設の収支が分かる資料がほしい。大まかな現状を把握したところで、やらなけれ

ばならないことの順番をつけていきたい。 

委 員：一時的なものではなく、永続的に情報を一元化して発信していく仕組みが必要だと

思う。 

委 員：効率化の面から施設をまとめた方がよいという意見もあるが、歴史的にその場にあ

ることに意味がある施設もあると思う。そうした施設を通じ、継続的に文化に触れ

ることができるようなバックアップが必要だと思う。 
 

●佐久市の文化についてのアンケート結果（速報値）について 
 
委 員：他市の結果や全国平均のような比較できる資料がほしい。 
 

●ワークショップの開催状況について 
 
（意見・質問等はなし） 


